

16. Gehörlosen-Städtetag in Aschaffenburg

Gehörlose Aschaffenburg: Veränderung Zeit-Wandel

ASCHAFFENBURG. 16. Gehörlosen-Städtetag im Vereinsheim der Gehörlosen »Patrick-Göhler-Haus« in Aschaffenburg-Schweinheim

kommen geheißen. Weitere Beitritte von Förder- und Gehörlosenorganisationen wird in nächster Zeit erwartet.



stellt sich der Herausforderung, bewältigt die Veränderung durch Zeit-Wandel.

Netzwerk der Gehörlosen Stadtverbände (Net-Gest) setzt die Aufgaben um und schafft neue Partnerschaften. Die Beitrittsanträge von »Zwei dynamischen« Gemeinnützigen Vereinen »Bezirksverband Mittelfranken der Gehörlosen« und »Förderverein Bildung, Heimat und Kultur« aus München wurden als Ordentliche Mitglieder freudig angenommen. Gleichfalls wurden Gehörlosenverein Erlangen und Einzelpersonen als Fördermitglieder will-

Satzungsänderung

Die Satzungsänderung des bundesweiten Net-Gest in Kontext mit formalen Ergänzungen wurde einstimmig beschlossen.

Weitere Themen waren der Rechenschaftsbericht des Vorstandes im 2018, Entlastung zur Abschlussfinanzarbeit 2015 und 2016, Erwachsenenbildung und Ehrenamt. Ein wichtiger Schritt waren der Aufbau und die Vernetzung der Gehörlosen-Guide (Stadtführer). Ein großer Dank an den »Gastgeber« Oswald Haun mit Team
Team Net-Gest